

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke khadirat Allah SWT yang telah memberikan berkat, rahmat, dan hidayah-Nya sehingga proses pendidikan untuk meraih gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) di Jurusan Bimbingan dan Konseling Universitas Negeri Jakarta telah selesai. Tidak lupa pula penulis haturkan shalawat serta salam kepada junjungan Nabi Besar kita Muhammad SAW, beserta para sahabat dan keluarganya.

Skripsi ini membahas mengenai tingkat kecanduan bermain game online siswa kelas VII SMP Labschool Jakarta. Pembuatan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam mendapatkan gelar sarjana pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti mengucapkan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, Dr. Aip Badrujama, M.Pd, selaku ketua Program Studi Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, kepada Dr. Dede Rahmat Hidayat, M.Psi selaku dosen pembimbing 1 dan kepada Dra Dewi Justitia, M.Pd. Kons selaku dosen pembimbing 2 yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk memberikan berbagai macam arahan dan masukan dalam penelitian skripsi ini.

Keempat, kepada Dra. Indira Chanum M.Psi selaku pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan arahan selama perkuliahan.

Kelima, kepada dosen-dosen Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmunya selama peneliti menjalani skripsi dan studi di jurusan ini.

Keenam, rekan-rekan mahasiswa jurusan Bimbingan dan Konseling, dan seluruh pihak yang telah membantu penyelesaian skripsi ini.

Lebih khusus lagi adalah untuk kedua orangtua tercinta serta kakak dan adik peneliti yang dengan penuh kesabaran dan keikhlasan telah mendoakan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan studi ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, segala kritik dan saran yang bersifat membangun akan peneliti terima dengan senang hati. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta.

Terimakasih.

Jakarta, Juli 2016

Penulis

Atik Sukriyati